

安 全 情 報

No 10 / 2019

与野党支持者によるデモに対する注意喚起

23日(土)、与野党は、デモを呼び掛けています。先日、治安当局によって、グアイド国会議長の側近が逮捕されたことから、今後、さらに、同議長の周辺にいる野党幹部の身柄が拘束される恐れもあり、デモの周辺で混乱が発生する恐れがあります。

記

1 与党支持者によるデモ

3月23日(土) 午前10時～

プラサ・モレロス ～ 大統領府 (Plaza Morelos ～ Palacio Miraflores)

2 野党支持者によるデモ

3月23日(土) 全国に対する呼び掛け

グアイド国会議長の予定：23日(土) 午前9時 ～ アンソアテギ州バルセロナで集会

注意事項

(1) 21日未明、グアイド国会議長の側近が逮捕され、また、別の国会議員が自宅捜索を受けていることから、今後、マドゥーロ政権による野党側への圧力が高まる恐れがあります。

(2) 一方で、3月7日のベネズエラ全土の大停電以降、国内各地では、依然として、電気や水が供給されていない地区が多数あることから、国民の不満は極めて高まっています。

(3) 一部では、店舗に対する略奪が発生しています。これらの状況から、デモが暴徒化したり、略奪へ発展する恐れがあるなど、何が起きるか分からない状態ですので、デモに参加したり、近付いたりすることは、絶対にやめて下さい。